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打中甲，
还是茂臻挂帅

本报记者 胡建明
10月26日发自青岛

从成功升级这一刻起，青岛海牛就
已经开始谋划下赛季的中甲联赛了。之前，很
多球迷都有过这样的疑问：“如果海牛升入
中甲，宿茂臻还会继续执教这支球队吗？”
海牛俱乐部总经理王国栋说，答案是肯
定的。“下赛季打中甲联赛，青岛海牛
还是由宿茂臻挂帅！”

王国栋说，虽然宿茂臻还有很
多需要学习的地方，但他是一位
非常敬业、非常好学、非常上进
的教练，“这样的好教练，我们
为什么不继续使用呢？”青岛
海牛俱乐部主席戚务生对
宿茂臻评价也很高：“过
去这8个月，茂臻可是遭
受了很大的挑战。联赛

进行到第二阶段的时候，我们重新引
进了很多球员，在这种情况下，茂臻只
能对阵容进行大调整。即便是这样，我们
的成绩也没有受到任何影响，这说明茂臻为
此付出了很多很多，这些，我们每一个人都
看在眼里。”

海牛俱乐部董事长于仲润承诺，俱
乐部会为参加下赛季的中甲联赛做好
充分的准备：“从现在起，我们就开
始考虑内外援的引进问题了。只要
能引来好的人才，我们的成绩不
会差。”于仲润说：“很多人问
我 ，海 牛 什 么 时 候 能 打 上 中
超？我还是那句话，只要我们
能引来好的人才，很快就能
看到冲超这一天。我现在
能 承 诺 的 是 ，打 中 甲 联
赛，我们的成绩不会低
于前六名。”
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“我们要永远记住10月25日，
这一天我们在座的每一个人都应该

好好享受一下，青岛海牛给我们带来
的幸福时光。”宿茂臻笑着说完这句话，

台下早已经掌声雷动。青岛海牛能在短短
8个月里，就由一支乙级新军冲上中甲联赛，

他们每一个人都受得起这样的掌声。
在与深圳风鹏首回合的交锋中，青岛

海牛与对手战成了2：2平。回到主场，海牛
上下唯一的目标就是拿下对手，冲击中甲
资格。对手绝非等闲之辈，他们也想冲
甲。为了这一目标，深圳风鹏赛前也做
了大量的工作。

对手的困兽犹斗多多少少
给青岛海牛带来了些许压力。在
比赛的前一天，当准备为海牛庆
功的酒店找到海牛方面确认
赴宴人数时，俱乐部总经理
王国栋专门请示了董事长
于仲润，“为防意外，赴
宴的事情能不能先放

放？”当时，于仲润就放话说：“我
不想看到任何意外，这个庆功宴我
们必须要参加！”

众志成城，青岛海牛笑到了最后。
赛后，于仲润兴奋地说：“这一仗赢得痛
快、舒心！我们让对手无话可说。”宿茂臻
则在第一时间向董事长于仲润表示了感谢：

“没有于总的大力支持，就没有海牛的今天。我
们海牛的每一个人都应该感谢于总为这支
球队的付出。”

在海牛成立之初，于仲润明里为球
队确立了三年冲甲的目标，但暗地里
却一直藏有更大的“野心”，“当年
能冲甲最好，但只想不行，我要有
人才支持才行。”在总经理王国
栋的努力下，海牛挖来了于子
千、姜文骏、马兴煜、李凯、王
选宏、于贵君、李民辉这些
精兵强将。有野心、有人
才，海牛的成功来得顺
理成章。

这一仗，赢得又痛快又舒心
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因为有过在国外留学的
经历，宿茂臻非常注重维护与

队员们之间的关系，从他执教国
青队的时候起，他就始终把握着一

个原则，尽量不去谴责队员、骂队
员。所以，他与每一名队员都相处得非

常好。
在25日晚上的庆功宴上，海牛的队

员们都争着上前给自己的恩师敬酒，
而每喝完一杯酒，宿茂臻都会与敬酒
的队员使劲地拥抱一下。有时候，
他还会与队员们俯下身子说点悄
悄话。当然，遇到调皮的队员，
宿茂臻就“遭殃”了。

像李凯等几名队员，
在敬完恩师后，还偷偷地
把满杯的啤酒倒在宿茂
臻头上。不一会儿，宿
茂臻就变成了湿漉

漉的“啤酒人”。越是这样，宿
茂臻越是兴奋：“我的队员都是
最棒的，全都是好样的！”

队员们对宿茂臻的评价也很
高。像从鲁能转会过来的帕拉哈提
就公开说：“宿指导是我见过的最善
良、最敬业的教练。”马兴煜也说：“宿
导无论是训练还是比赛，对我们要求
都很严格。跟着他踢球，对我的帮助
很大。”

冲上中甲后，青岛海牛肯定会
在人员上进行一番调整，像马兴
煜、李凯等海牛租借过来的球员
都将返回原来的俱乐部，这些
球员能否继续与海牛牵手还
是个未知数。可不管怎么
样，宿茂臻都说：“未来，我
愿意与所有的队员一起
哭、一起笑……”

未来，我们一起哭一起笑

身 为
球队主教

练 ，庆 功
宴 开 始

后 ，宿 茂
臻 很 快 就

成为了大家
围观的主角。

与 以 往 不 同 的
是，不善言谈的老
茂这一次表现得很
兴奋、很激动。“这一
刻，我觉得我是最幸
福的，而且我们在座
的每一个人都要幸福。”

“幸福是什么？在我看来，幸
福就是自己先要有美好愿望，然
后通过不懈的努力去实现。今
天，我们每一个人都实现了
自己的愿望，所以，我们应
该感到幸福。”稍加停顿，
宿茂臻接着说：“要想
延续这种幸福，我们

今后还要继续去努
力、去付出、去奉
献、去牺牲！”

宿 茂 臻 深
知，他能带领着
青岛海牛走到现
在，离不开整个海
牛大团队的大力支
持 ：“ 我 感 谢 队 员 们
在比赛中的拼搏；感谢

教练组、球队大夫、科研
人员以及后勤服务人员这8

个月来的付出；感谢戚主席
(戚务生)对我的指点和关心；

感谢所有领导对我们的大力支
持。”

最后，宿茂臻再次提到了俱乐
部董事长于仲润：“是于总的用
心、用情、用力成就了青岛海
牛这幸福的一刻，我希望大
家能多去体验这种幸福的
感觉，永远记住10月25日
这个美好的日子。”

这一刻，我们就是要幸福

10月25日的青岛，夜风吹得妖娆而有力，马路两旁的霓虹
灯踏着风的节奏轻歌曼舞。同样是踏着风的节奏，青岛海牛队主
帅宿茂臻带领着麾下的一干弟子微笑着走进了台湾路一家酒店。
当天下午，青岛海牛在中乙联赛半决赛中，以1：0战胜了深圳风
鹏，不仅提前杀进决赛，而且还提前获得了参加下赛季中甲联赛
的资格。为表祝贺，海牛俱乐部董事长于仲润的一位朋友，专门在
酒店设宴款待海牛将士。
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